

À 23 ans, Jean Antoine Joseph Bihin mesure déjà plus de deux mètres. De 1828 à 1838, il sillonne l'Europe et se fait appeler : « Le géant franchimontois » ou « le colosse du Nord ». Sa taille est alors de deux mètres vingt-quatre. Bihin devient riche et il achète une maison bourgeoise à Verviers. Il se produit ensuite en Italie, Allemagne, Hollande. Durant cette tournée, il fait la connaissance du Prince Demidoff qui l'invite en Russie. En 1839, le géant est engagé au Cirque Olympique à Paris. Il est alors demandé en Angleterre puis en Amérique sur la côte Est.

Revenu en Belgique, il épouse Jeanne Marie Chollet et achète une imposante demeure sur les hauteurs de Limbourg. Après le décès de son épouse, Bihin retourne aux États-Unis où P. Barnum, l'engage à New York. Il se remarie avec une riche veuve, Sarah Dougerthy Le couple revient à Limbourg où naissent Séraphin et Sarah Anna. Ses dépenses somptuaires l'obligent à fuir à Paris puis il retrouve l'Amérique jusqu'à sa mort. Il est inhumé dans le cimetière de Greenwood à New-York où sa tombe existe toujours.

© Comité scientifique d'Histoire de Verviers. D'après la *Nouvelle Biographie verviétoise,* vol.1, Comité scientifique d'Histoire de Verviers, 2020.

